

La Provence

Pas de trêve de fin d'année pour la police municipale

Pendant les fêtes de fin d'année, la fréquentation des lieux sensibles est en forte augmentation : centre-ville, rues commerçantes dont Draïo de la Mar, marché bihebdomadaire, points de retraits dans les banques... vont accueillir davantage de visiteurs.

Alain Gortchakoff, chef de service, responsable de la police municipale à Carry-le-Rouet, a renforcé le dispositif de surveillance de la station balnéaire. "En effet, les patrouilles pédestres et véhiculées sont plus importantes dans ces lieux dits sensibles, terrains qui peuvent être fertiles à la délinquance. Nous sommes sur le qui-vive ! En amont, nous avons rencontré les commerçants de la commune afin de connaître leurs heures de fermetures, notamment pour mieux adapter notre dispositif de protection et ainsi sécuriser les personnes et les biens en ciblant nos patrouilles à des heures bien précises."

Cette surveillance renforcée sera maintenue en janvier et jusqu'à fin février, pendant le mois de l'oursin, assure le chef Gortchakoff. "En complément,



Pendant les fêtes, des patrouilles supplémentaires sont planifiées pour une surveillance accrue du centre-ville.

/PHOTO I.-L.C.

nous disposons de la vidéosurveillance très efficace sur tout le territoire communal. De plus, des patrouilles sont organisées en collaboration étroite avec la brigade de gendarmerie commandée par le Lieutenant Jérôme Invernizzi, eux aussi

très présents pendant cette période de fêtes. Les commerçants ont été sensibilisés et sont plus vigilants, par des gestes simples, comme, éviter de conserver la recette de la journée trop longtemps dans leurs caisses, faire des dépôts à la

banque à des heures différentes et en empruntant divers itinéraires chaque jour. Pour les piétons, il est recommandé d'éviter d'effectuer un retrait d'argent lorsqu'il y a du monde autour et cacher le code de carte bleue."

Du travail toute l'année pour la PM

Mardi 26 décembre 2017

Article sur la Provence

Police Municipale



26 Décembre

2017

La Provence

Le marché maintenu pendant les fêtes



Le marché se déroule le mardi et vendredi de 8h30 à 13h, sur le parking du boulodrome municipal. /PHOTO JLC

Le marché bihebdomadaire (le mardi et le vendredi matin) est maintenu pendant les fêtes de fin d'année, sur son nouvel emplacement, parking du boulodrome municipal.

N'hésitez pas à vous promener entre les allées, et venir y faire vos derniers cadeaux (fleurs coupées ou en pot multicolores, vêtements enfants hommes et femmes et sous-vêtements, bijoux, objets décoratifs, chaussures, maroquinerie, nappes, jouets, accessoires divers...). Les promeneurs pourront ainsi y trouver des idées culinaires (produits provençaux pour l'apéritif, épices, plats cuisinés, préparés, charcuterie, pizzas, fromages sans

oublier des fruits locaux et exotiques, des légumes de saison, bonbons...).

Les repas de fin d'année sont copieux et joyeux et comme l'explique Michel, l'un des commerçants du marché: *les légumes en soupe ou bouillon donnent aussi des idées de repas plus légers, pèsent moins sur l'estomac entre Noël et le Jour de l'An. Il y en a pour tous les goûts et les attentes des clients, gourmands voir pour ceux qui désirent des repas moins caloriques. Nous conseillons les personnes avec plaisir afin d'agrémenter au mieux leurs tables et donner les meilleurs conseils pour des idées de cadeaux*.

Maintien du marché pendant les fêtes

Mardi 26 décembre 2017

Article sur la Provence

Tous les mardis et vendredis au boulodrome



26 Décembre

2017

La Provence

Carro-Carry reverse plus de 12 000 euros 29/12/2017



La course pédestre n'est pas qu'un événement sportif majeur, des fidèles partenaires de Carro Carry le prouvent tous les ans. /PHOTO J-L.C.

Salle de réunion de l'office de tourisme, le maire, Jean Montagnac, a reçu l'un des membres organisateurs de la course Carro Carry, Denis Polvani, président de Carry 5 et Francis Der Kasparian, président d'honneur et conseiller municipal délégué au sport ainsi que des responsables de partenaires qui reversent également de l'argent en faveur de diverses actions.

Les représentants de Jean Lefebvre Châteauneuf-les-Martigues (1,50 euros par entrant), Entreprise Jean-Louis Bigi (0,50 centime d'euro par entrant) et

Carryenne Travaux Publics (0,50 centimes d'euro par entrant), d'ArcelorMittal Fos-sur-Mer (4 euros par entrant) étaient présents.

Le maire a félicité Carry 5, tous les bénévoles ainsi que les fidèles sponsors. "Merci à vous tous pour votre générosité. Carro Carry c'est bien plus qu'une manifestation sportive, a commenté Jean Montagnac. C'est une action humanitaire et écologique ainsi qu'un engagement sans faille des bénévoles. C'est une course magnifique, à taille humaine, très appréciée et qui a un

superbe impact." "Nous sommes aussi ravis que Carro Carry permette de recueillir des fonds pour France Greffe de Moelle et le reboisement de la Côte Bleue, qui en aura grandement besoin vu les récents incendies, ajoute Denis Polvani. Je suis un président très heureux et satisfait. Merci à nos précieux partenaires, sponsors et aux bénévoles toujours aussi nombreux à nos côtés depuis tant d'années. L'édition 2017, a été une réussite, riche en surprises, nous avions le label or pour Marseille Capitale Européenne du Sport.

Carro Carry est la 2^e course en nombre de participant dans la région, après Marseille Cassis."

Entreprise Jean-Louis Bigi a reversé 855 euros, la Carryenne Travaux Publics 855 euros; Jean Lefebvre 2560, 50 euros en faveur du reboisement de la Côte Bleue et ArcelorMittal 7840 euros en faveur de France Grève de Moelle.

Tous se sont ensuite retrouvés pour la projection du film rétrospectif de la dernière édition de la course pédestre Carro Carry au pub La Cave pour clôturer au mieux cette année sportive.

12 000 euros de fonds reversé

Vendredi 29 décembre 2017

Article sur la Provence

Acte de générosité de Carro-Carry



29 Décembre

2017



Réveillon du nouvel an

(Proposé par offtourisme) Du 31/12/2017 au 31/12/2017



Infos : Carry Culture loisirs - M. Cresci 06 63 99 52 57

Lieu : Salle du Grand Bleu
Adresse : Avenue Blanche Calvet
Horaire : 21h
Tarifs : 40€



Réveillon du nouvel an

27 Novembre

Dimanche 31 décembre 2017

2017

Article en ligne sur Maritima

Annnonce de l'évènement

l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône - PACA

RÉVEILLON DU NOUVEL AN

Sortie Repas dansant

Date : le dimanche 31 décembre 2017

Adresse : Salle du Grand Bleu, Avenue Blanche Calvet ,

Organisateur : Carry Culture Loisirs

Ref annonce gratuite Repas dansant: 131689

VISUEL
INDISPONIBLE

Dimanche 31 décembre

REVEILLON

40 €

Salle du Grand Bleu

21h

Infos : Carry Culture loisirs - M. Cresci 06 63 99 52 57



Réveillon du nouvel an

27 Novembre

Dimanche 31 décembre

2017

Article en ligne sur l'Agenda des Sorties

Annnonce de l'évènement